



MUNICIPALITÉ DE
Mansfield-et-Pontefract

300, RUE PRINCIPALE
MANSFIELD (QUÉBEC)
J0X 1R0

AVIS PUBLICQUE

Suite à des travaux d'entretien à la station de traitements des eaux usées de Fort-Coulonge et de Mansfield et Pontefract durant le mois de juin 2021, nous demandons la collaboration des citoyens afin qu'ils réduisent leur consommation d'eau potable durant les travaux.

Aussi nous vous rappelons ce qui ne devrait jamais être jeté dans la toilette et dans l'évier. Par exemple, les résidus de table, les graisses de cuissons, les matières solides (tampons, serviettes hygiéniques, condoms, soie dentaire, lingettes humides, etc.) et les résidus domestiques dangereux (huile à moteur, peinture, médicaments, etc.).

PUBLIC NOTICE

Following maintenance work at the Fort-Coulonge and Mansfield and Pontefract wastewater treatment plant during the month of June 2021, we ask for the collaboration of citizens so that they reduce their consumption of drinking water during the months of works.

So we remind you of what should never be thrown in the toilet and in the sink. For example, table scraps, cooking grease, solids (tampons, sanitary napkins, condoms, dental floss, wet wipes, etc.) and hazardous household waste (motor oil, paint, drugs, etc.) .

Merci, Thank You